



CHARTRE D'UTILISATION DU GROUPE FACEBOOK

Le groupe Facebook « BMW Moto Club Île-de-France » a pour but de faire connaître l'association à travers le partage d'informations concernant les activités du Club et de ses membres.

Ce groupe est public, c'est-à-dire que tout utilisateur de Facebook peut voir son contenu, connaître l'identité des membres et laisser un commentaire sur une publication.

Pour pouvoir publier au sein du groupe, il faut en être membre.

INSCRIPTION COMME MEMBRE DU GROUPE

Pour intégrer la liste des membres du groupe Facebook, il faut :

- être adhérent du BMW Moto Club Île-de-France ;
- en faire la demande auprès des administrateurs ou modérateurs ;
- accepter la charte d'utilisation du groupe.

UTILISATION

Ce groupe offre la possibilité aux membres de publier des informations relatives aux activités et à la vie du Club mais également à l'exercice de notre passion commune du voyage moto (carnet de voyage, etc.).

Le membre doit s'imposer le respect des lois et notamment celles relatives aux publications à caractère illicite, injurieux, raciste, pornographique, diffamatoire, ainsi que le respect des principes de neutralité religieuse, politique et commerciale. Les éléments publiés devront être libre de droits d'auteur ou privatif. Le membre s'engage à respecter la vie privée des autres membres en s'interdisant toute identification de personne ou véhicule dans ses publications.

Le membre s'engage à n'inscrire aucune autre personne en tant que membre du groupe. Il redirigera toute demande vers les administrateurs ou modérateurs.

MODÉRATION

En cas de non-respect de la charte, un membre peut faire l'objet d'une exclusion du groupe sans préavis.

Les commentaires peuvent être librement supprimés de la page par le modérateur. Il est à noter que la modération se fait à posteriori, c'est-à-dire une fois la publication d'un élément faite sur la page.

RESPONSABILITÉ

Le BMW Moto Club Île-de-France ne peut garantir la licéité et la qualité des contributions publiées au sein de son groupe Facebook, et ce malgré les efforts fournis pour s'assurer que les contributions contraires à la loi et à cette charte n'apparaissent pas sur le mur.

Les commentaires sont publiés sous la seule responsabilité des utilisateurs qui les ont mis en ligne. Le BMW Moto Club Île-de-France ne saurait en aucun cas être tenu responsable de ces contributions et des conséquences de leur diffusion.